

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

Verena Kern

29. Mai 1951 bis 25. Juni 2018

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

- dem Personal im Alterszentrum Grampen in Bülach für die kompetente und liebevolle Pflege
- Dr. Pinzello für die ärztliche Betreuung
- Pfarrer Jürg Spielmann für die eindrückliche Gestaltung der Abdankung
- Frau B. von Viràg und Herrn U. Zillig für die musikalische Begleitung der Abdankungsfeier
- für die Umarmungen, wenn Worte fehlten
- für die vielen Spenden zu Gunsten der Stiftung Alterszentrum Region Bülach

Wir danken allen, die Verenas Leben begleitet und bereichert haben.

Bülach, im Juli 2018

Die Trauerfamilien